Auf ende Jahr möchten wir unsere Drogerie weitergeben.

Erlach, das Städtchen des Aufbruchs, des Erwachens.

Zu vermieten oder zu verkaufen.

Oberhalb der Drogerie befinden sich Therapieräume. Alles zu optimalen Bedingungen.

Ein 75-jähriger Familienbetrieb sucht eine Nachfolge. Hinter der Drogerie befindet ein charmant

Bereits Goethe besuchte das historische Städtchen.

angelegter Heilfplanzengarten mit ca. 200 Pflanzen.

Erfahren Sie mehr unter 032 338 11 35 / Walter Bessard. https://www.drogeriebessard.ch / drog.bessard@bluewin.ch